

# **Texto del acuerdo de homenaje a Leopoldo Torres Balbás**

Granada, octubre de 2005



*En la Alhambra -enero de 1930- junto a Manuel de Falla, Arturo Bonucci, Alfredo Casella  
y Alberto Loltraneri.*

# Texto del acuerdo de homenaje a Leopoldo Torres Balbás

Granada, octubre de 2005

**L**A ACADEMIA DEL PARTAL (ASOCIACIÓN LIBRE DE Profesionales de la Restauración Monumental), con el auspicio del Patronato de la Alhambra y el Generalife, ha organizado para el 22 de octubre de 2005 un acto homenaje a quien fue uno de los más importantes arquitectos restauradores de monumentos del siglo XX, don Leopoldo Torres Balbás, en quien, además, debe reconocerse sus facetas investigadora y docente en el campo de la historia de la arquitectura.

Su dedicación a la Alhambra, el Generalife y tantos otros monumentos de Granada, señalan a esta ciudad como el lugar más adecuado para celebrar un encuentro donde rendir el homenaje citado y desde donde dar difusión a esta iniciativa.

Este encuentro en memoria de don Leopoldo Torres Balbás, se sustenta sobre una serie de actos: acto académico en memoria del que fue arquitecto conservador del conjunto monumental de la Alhambra, presentación de una publicación sobre su vida y obra, colocación de una placa en el recinto de la Alhambra y visita guiada por algunas de las restauraciones por él llevadas a cabo.

